



Objet : Procès-verbal de la 28ème réunion du Conseil exécutif 2014-2015
Présenté aux : Membres du Conseil Exécutif
Par : Catherine Côté
Date : Lundi le 23 mars 2015
Lieu : Local de l'AED

GÉNÉRAL

1. CONSTATATION DU QUORUM

2. OUVERTURE DE LA RÉUNION

Proposée par Léo.

Appuyée par Dominique.

Ouverture de la réunion à 8h33.

3. EXÉCUTANTS

- a. PRÉSIDENT
 - i. To Do

Jeremy passe à travers les To Do de la semaine pour voir si chaque exécutant a complété ses tâches.

- ii. FIEFDUM

Jeremy dit qu'il a le comité FIEFDUM cet après-midi. Ils vont octroyer des bourses.

- iii. Candidatures FAÉCUM

Jeremy dit qu'on va en discuter ce matin. Il y en a 3 qui vont venir demain à 16h30. Il y a un C.A. de la COOP donc Jeremy ne sera pas là. Il a des questions qu'il va nous envoyer.



iv. Rep. FEP

Jeremy dit que ça ne presse pas, mais qu'en A.G. l'an dernier, on avait dit que le Rep Fep. serait nommé. Cependant, l'AED doit statuer sur le poste cette année. Léo dit qu'on a juste à mieux intégrer les gens du certificat et qu'il n'en a pas vu l'utilité cette année. Il y a une part à faire par l'AED, mais les étudiants aussi doivent vouloir s'intégrer. Il faut penser à ce qu'on veut en faire.

v. Varia

Jeremy dit que pour ce qui est du comité Femmes & Droit, Léo va les rencontrer. Jeremy leur a parlé. Ils vont donc venir nous parler de leur projet.

Camille dit qu'il faut s'occuper de la soirée d'accueil. Elle avait demandé à Léo de ramasser le nom des bénévoles. Elle dit qu'elle a beaucoup de gens le 7 avril, mais personne pour le 8 avril.

Camille demande de lui envoyer la liste le plus tôt possible.

b. TRÉSORIER

i. Suivi budgétaire

Jean-François dit qu'il va faire un suivi budgétaire la semaine prochaine. Jean-François dit qu'il va faire ça cette fin de semaine, pour pouvoir le présenter lundi prochain.

ii. Varia

c. VICE-PRÉSIDENTE AUX AFFAIRES ADMINISTRATIVES

i. Ménage

Catherine encourage les exécutants à se réunir après l'exécutif de la semaine prochaine pour faire un ménage, comme ce qu'elle et Léo ont fait la semaine dernière. C'est rapide et efficace!

ii. Bottin

Ça doit se faire maintenant. Catherine et Jeremy vont se rencontrer lundi prochain en après-midi.



iii. AG

1. Procédure

Philippe dit qu'il ne sera pas là.

Jeremy dit que si l'on se fait demander ce qu'il en est avec le décanat, nous dirons que si on nous donne le mandat, on fera tout pour faire respecter la décision. Effectivement, on ne va rien promettre aux gens sans savoir quelle sera la décision du décanat et des professeurs. On attendra d'avoir le mandat. Léo dit qu'on devrait demander l'opinion du Syndicat des professeurs si jamais on devait avoir un mandat de levée de cours. Les exécutants sont d'accord.

2. Besoin d'aide pour le scrutin

Jeremy et Camille vont aider François Alexandre pour le décompte du vote suite à l'Assemblée générale.

iv. Varia

d. VICE-PRÉSIDENTE AUX AFFAIRES ACADÉMIQUES

i. Conférence cheminement au bac

Camille dit qu'on a repris pour la 2e année de suite la conférence sur les choix de cours. Elle est d'avis que c'est à répéter pour le prochain Vice-Président aux affaires académiques, car c'est une réussite.

ii. Évaluation de mi-session

Camille a parlé aux futurs Vice-Présidents aux affaires académiques pour leur dire qu'elle les tiendrait au courant des démarches qu'elle a entrepris avec Élise Charpentier concernant l'évaluation des professeurs.

iii. Guide d'évaluation des professeurs

Camille doit commencer le guide d'évaluation des professeurs pour la session d'hiver. Elle va en parler avec Simon T.



iv. Élection chef mentor

Camille se demande quel est le meilleur processus pour élire le prochain chef mentor. Elle en parlera avec les exécutants la semaine prochaine.

v. Varia

[La rencontre avec les candidats pour le C.A. et le Bureau exécutif de la FAÉCUM interrompt l'exécutif de 9h02 à 12h36]

e. VICE-PRÉSIDENT À LA VIE ÉTUDIANTE

i. Chèque carnaval

Caduc.

ii. Cabane à sucre

Léo dit que la vente se continue cette semaine.

iii. Varia

Il y a une conférence mercredi du Dr. Réjean Thomas. Il y a aussi le midi-débat.

f. VICE-PRÉSIDENT AUX COMMUNICATIONS

i. Varia

g. VICE-PRÉSIDENT AUX AFFAIRES EXTERNES

i. Varia

h. VICE-PRÉSIDENT AUX RELATIONS PROFESSIONNELLES

i. Varia

i. VICE-PRÉSIDENT AU DÉVELOPPEMENT DE CARRIÈRE

i. Varia



ÉTUDIANT(E)S EN DROIT À L'UNIVERSITÉ DE MONTRÉAL

4. VARIA FINAL

5. FERMETURE DE LA RÉUNION

Proposée par Léo.

Appuyée par Simon T.

Fermeture de la réunion à 13h04.